
 

                                                                          Romorantin le 14 Janvier 2020 
 

                                                                                                                                                            

Compte rendu de l’Assemblée Générale 2018-2019 

Du lundi 13 Janvier 2020 

Au Siège social du Club 15 rue des Champs Ragots à Romorantin 

 

Début de la séance : 18h15 

 

Présents : T. BERTHELOT, M. BOURGEOIS, M. COVELLO, D. DESPRES, M. GUENAIS, C. 

GUERIDON, S. JAMET,  P. JAMET, A. JAHAN,  T. LEBLANC, Y. MADIERE, A. POUGET, 

S.THEREZE, L. VERDALET. (tableau joint) 

Excusés : C. HAMON, M. C. PLANTIER 

 

La présence de 13 licenciés est demandée  par les STATUTS (la moitié au moins des licenciés votants 

possible, 25)  14 sont  présents, le quorum étant atteint, l’AG peut donc débuter. 

 

Le Président ouvre  la séance en souhaitant  la bienvenue, et présente ses vœux à tous. 
 

 

Rapport Moral :             Rapport moral 2018– 2019 

Le club comptait  35 licenciés pour la saison 2018 - 2019 , le nombre de licenciés qui était bas l’an 

passé, est  en légère augmentation, (+2) phénomène National, puisqu'il est constaté une légère 

hausse au niveau FFTA.        21 hommes - 14 femmes (soit 33 %)  et 10 jeunes. 

Organisations : Le club organisait comme d'habitude 1 concours sélectif au Championnat Régional et 

au Championnat de France et 1 concours spécial jeunes.  

Ces 2 compétitions se sont très bien déroulées, avec pour chacune, un bon taux de participation, chez les 

adultes environ 80 participants (un peu inferieur à l'année passé, et chez les jeunes une petite baisse 

également (26), ressentie par tous les clubs organisateurs, ces 2 compétitions sont renouvelées pour la 

saison prochaine + le Chpt Départemental fin janvier 2020. 

Pas de  journée de la féminisation, supprimée par la FFTA déjà l'an passé et remplacée par la MIXITE à 

laquelle une équipe du club a participé et c'est classée 6ème (CINDY ET SERGE)  

Participation à la journée « FESTIMÔMES » réservée aux centres aérés du Département comme tous 

les ans en Juillet, et également au Forum des associations en Septembre 

Plan sportif : Cette saison aura été une saison PLUS QUE satisfaisante au niveau sportif, avec des 

podiums au Championnat Départemental. Egalement de très bonnes places, voir des titres pour certains,  

qui participaient aux divers Championnats Régionaux, sans oublier le plus important pour le club et 

(surtout pour eux) la participation de 2 de nos archers à 2 Championnats de France,  le Salle et le 

Campagne et qui a permis à TIFENN de conquérir le titre de Championne de France de en tir en 

Campagne, et à laquelle nous pouvons renouveler toutes nos félicitations  (détails Philippe). 

Au niveau des jeunes, seulement 2 de nos archers ont participé aux rencontres qui leur sont réservées  

(détails Louis). 

Merci à tous ceux qui participent activement à la réussite des activités (sportives ou autres) proposées 

par le club pendant la saison. Merci à la municipalité pour son aide, aussi bien au niveau financier, que 

matériel et également pour les locaux mis à notre disposition, tout ceci permettant des activités ainsi que 

des compétitions réussies.  

 



 

Merci également à l'OSR, ainsi qu'au Conseil Départemental pour leurs aides. 

Et enfin merci a vous tous de m’avoir écouté et fait confiance (même si je ne suis peut être pas toujours 

à la hauteur de la tâche qui m'incombe), les élections ont lieu l'année prochaine. 

Bonne saison 2019-2020 à tous. 

 

Rapport financier : 

Philippe JAMET fait lecture du bilan financier, la saison c’est terminée par un petit solde  négatif, - 26,60 € 

donc finances stable. (Document joint). 

 

Présentation du budget prévisionnel pour la nouvelle saison (document joint). 

 

Approbation des 2 documents : Les 2 documents sont approuvés à l'unanimité, à mains levées par 

l’Assemblée.  

Contre : 0    abstention : 0 

 

Rapport d’activités : JEUNES 

Les résultats des jeunes, dans les concours « spécial jeunes » qui leurs sont proposés. 8 concours étaient au 

calendrier,  le club a peu participé à ces concours. 2 jeunes seulement, Mathéo (2 concours) et Marie 

Adélaïde qui, grâce à ces 3 concours, a réussi à ce classer dans le top 10 des jeunes du Département. 

 

Rapport d’activités : ADULTES 

En complément de ce qui a été dit dans le rapport moral du Président (détails en annexe). Il est dommage 

que les licenciés ne souhaitent toujours pas « goûter » à d’autres disciplines que le tir en Salle, à part Yvon 

et Martine qui ont fait quelques essais en Tir en campagne sur les conseils de Philippe et Tifenn, également 

Cindy et Serge qui pratiquent un peu le tir en extérieur (ex Fédéral 50m). 

  

Tarif des licences : 

Pour la saison 2019-2020, une augmentation a dû être faite dans l'urgence, car la Région ayant proposé aux 

clubs lors de son AG une augmentation ceux ci ont votés POUR, donc si on ne voulait pas que cela créer 

un déséquilibre financier au club, la même augmentation a été appliquée. 

Détail du CR de l'AG de Janvier 2019 : Pour ce qui est des licences, pas d’augmentation prévue par le club, mais 

voir si les instances au-dessus vont procéder à des augmentations ou pas. 
 

Les entraînements : 

Les entraînements restent les mêmes LUNDI, JEUDI 18H00 – 21H00 à St Martin Sports  

La saison extérieure suivant le temps, de mai à juillet au stade Herrero 

 

L’entraînement du dimanche matin au Gymnase BROSSARD, de  9h00 à 12h00,  fonctionne, dans la 

mesure où celui-ci est libre (gestionnaire PHILIPPE et YVON) 

 

Prévision pour la saison2019-2020 
Il a été inscrit une compétition sélective aux Championnat Régional et National pour la saison 2020, les 14  

et 15 Décembre 2019 
Comme les années précédentes, une manche du Classement Départemental « spécial jeunes », aura lieu à 

ROMORANTIN, le 8  Février 2020, accord favorable du Comité Départemental a été donné. 

L'opportunité d’organiser le  Championnat Départemental nous était offerte, cette compétition se déroulera 

les 25 et 26 janvier 2020 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

Questions diverses : 

« le TIR A L’ARC AU FEMININ »remplacé par le « TIR DE LA MIXITE »  

Le club a la possibilité de former et de présenter  plusieurs équipes, à voir dans les prochaines semaines. 

En sachant qu'il y aura obligation, comme l'an passé, de 2 compétitions (1 en salle et l’autre en 

extérieur) et se sont les clubs organisateurs qui gèrent leur compétition, invitation, prix de 

l’engagement, résultat, récompenses, etc… (Comme un concours sélectif). 

Ce qui veut dire, prise en charge de chaque club qui voudra participer aux manches et  également à la 

phase finale à CHENNEVIERES pour les vainqueurs. 
 

 

Demande  de participation pour « Festimômes », par le Centre aéré a été faite au Président, avec cette 

année  PARTICIPATION FINANCIERE  POSSIBLE DE LEUR PART  

Sur présentation d'une estimation du coût par l'association. 
 

De nouveau cette année, voir comment motiver les jeunes a participer aux compétitions départementales. 
 

Lors de l'AG de l'an passé il avait été évoqué l'idée de faire un tableau pour répertorier les badges obtenus 

en compétitions par les archers du club, pour une distribution en fin de saison. 

Le tableau est  fait et présenté, une partie est déjà remplie, mais voir avec les archers pour compléter 

éventuellement ce qui manquerait. 
 

Voir pour la possibilité d'un nouveau  créneau d'entraînement au Gymnase Dalonneau, ou il existe un mur 

de tir. 
 

Voir pour essayer d'organiser, sur une partie du créneau d'un entrainement, une petite formation simple sur 

le vocabulaire technique, le réglage et l'entretien d'un arc. En faisant cela par groupe et surtout par points 

différents à chaque fois, pour qu'il n'y est pas trop de chose à emmagasiner en même temps, par les archers. 
 

Le Président clôture cette AG en renouvelant son souhait d’une  bonne saison à tous les licenciés, et en 

invitant tous les présents au verre de l’amitié. 
 

Fin 20h15 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



                 BILAN FINANCIER  2019 

 

                                                              (1er Janvier - 31 Décembre 2019) 

 

Dépenses 

 

Licences       2381 

 

Organisations      1090,76 

 

Matériel       2787,10 

 

Engagements archers                809,50 

 

Divers (vêtements, …..)       709,68 

 

Championnat de France     1015,69 

 

                         TOTAL        8830,94 € 

 

Recettes 

 

Licences                3014 

 

Organisations               1139 

 

Matériel                2741,30 

 

Subvention diverses (Ville, OSR, C Départ )        1840 

 

Divers (vêtements , ..... .)                70 

 

                                                 TOTAL       8804,30 € 

 

BILAN                  -    26 ,64 € 

AVOIR 2018      5420,04 € 

 

                                      Au 31/12/2019             5393,80 € 

 

dont Stock matériel        748 € 

 

Le Président,       Le Trésorier, 

 
 



                    Budget Prévisionnel 2020 

 

Dépenses  
 

Licences      2000 

 

Organisations                 800 

 

Matériel      1500 

 

Engagements archers                        600 

 

Championnat de France    1000 

 

Divers                           200 

 

    TOTAL  6100  € 

 

 

Recettes 

 

Licences      2500 

 

Organisations     1200 

 

Matériel        600 

 

Subventions                                                    1700 

 

Divers                                                               100 

 

 

    TOTAL              6100 € 

 

 

Le Président,                                                                                    Le Trésorier, 
 

 
 



 

Résultats adultes  

 
168 Participations a des compétitions ont été faites par les différents archers du Club. 

Toutes catégories et disciplines confondues. 

 

Championnat Départemental en Salle  

Tifenn 1ère en Cadette  classique 

Cindy 4
ème

 Sénior Femme Classique 

Serge 1er en S3 Homme classique 

Philippe 1er en BB Homme (arc sans viseur) 

 

Championnats Régionaux  

Tifenn  4
ème

 en Salle,    

Serge  10 ème en Salle 

Philippe  4
ème

 en Salle et 2
ème

 en Campagne 

 

Championnats Nationaux 

Tifenn  1ère, Championne de France de tir en Campagne, et 

31
ème

 en Salle 

Philippe 13
ème

 en tir en Campagne S2, S3 et 20
ème

 en 

scratch
 

 

 

Résultats jeunes 

SAISON 2018-2019 

10 Jeunes licenciés  

Participations concours: 

Marie Adelaïde 3 concours, passage du N3 à N1  

Mathéo 2 concours  passage de N3 à N1 

 

 

 



Feuille de présence du Lundi 13 Janvier 2020 

 

 


